

## ABSTRAK

**Safnasari, 2023.** *“Peran Badan Usaha Milik Desa (BUMDes) dalam Peningkatan Pendapatan Petani Jagung di Desa Tampa”*. Skripsi Program Studi Manajemen Bisnis Syariah Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Institut Agama Islam Negeri Palopo. Dibimbing oleh Umar.

Skripsi ini membahas tentang “Peran Badan Usaha Milik Desa (BUMDes) dalam Peningkatan Pendapatan Petani Jagung di Desa Tampa”. Dalam penelitian ini, ada dua rumusan masalah yaitu bagaimana kontribusi program BUMDes dalam meningkatkan pendapatan asli desa dan bagaimana dampak program BUMDes terhadap peningkatan pendapatan petani jagung. Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan peran BUMDes dalam meningkatkan pendapatan masyarakat petani jagung di desa Tampa melalui program-program yang dijalankan BUMDes.

Jenis penelitian ini menggunakan metode kualitatif dengan pendekatan deskriptif. Data diperoleh melalui observasi, wawancara dan dokumentasi. Selanjutnya data yang diperoleh dianalisis dengan teknik reduksi data, penyajian data dan verifikasi data.

Hasil penelitian menjelaskan bahwa setelah adanya peran BUMDes masyarakat merasa sangat terbantu mulai dari proses penanaman benih jagung sampai proses pemanenan. Adapun program BUMDes desa Tampa terdiri dari: Pertama, memberikan arahan dan bimbingan bagi petani jagung mulai dari proses penanaman benih sampai proses pemanenan, program ini dilakukan untuk memberikan bimbingan dan pengarahan yang efektif kepada masyarakat petani jagung untuk meningkatkan pengetahuan, sikap dan keterampilan. Kedua, BUMDes menyediakan modal usaha bagi petani yang kekurangan dana. Ketiga, penyediaan bibit jagung, hal ini dilakukan untuk memudahkan petani jagung dalam memperoleh bibit jagung. Keempat, BUMDes menyediakan pupuk dan racun hama bagi petani jagung agar hasil panen petani lebih maksimal. Kelima, dalam proses pemanenan BUMDes menyediakan jasa penyewaan alat/mesin pemipil jagung yang biasa disebut sebagai dros jagung, alat ini digunakan petani untuk memudahkan proses pelepasan biji jagung dari tongkolnya. Dengan adanya program BUMDes tersebut, pendapatan asli desa mengalami peningkatan dan membuat masyarakat petani jagung merasa sangat terbantu serta mampu meningkatkan produksi jagung di desa Tampa yang memberikan dampak positif terhadap peningkatan pendapatan petani jagung.

**Kata Kunci :** BUMDes, Pendapatan